



Zum Jahreswechsel

Das Jahr 2018 neigt sich langsam seinem Ende zu, der SKAT macht jetzt eine Pause und für uns alle kommt die Zeit zum Nachdenken und entspannen.

Wir wünschen allen unseren Mitgliedern ein

*„Frohes und besinnliches Weihnachtsfest“
im Kreise ihrer Familien,*



sowie einen

*„Guten Start“ und vor allem ein
gesundes „Neues Jahr 2019“!*

*Den Vorständen unserer Vereine danken wir für ihre
Funktionärsarbeit und die gute Zusammenarbeit mit
uns im abgelaufenen Spieljahr!*

Präsidium – Skatverband Schwarzwald-Bodensee e.V.

Verantwortlich für den Inhalt: St. Katharinenweg 15 E-Mail: w.voegtler@kabelbw.de	78465 Konstanz Tel.: 07531/43451	Wolfram Vögtler
--	-------------------------------------	-----------------

Skatkurier

der Verbandsgruppe 77 Schwarzwald-Bodensee



NR. 6/18

Dezember 2018

Mitgliederversammlung 2019 EINLADUNG

Hiermit laden wir die Delegierten aller unserer Verbandsgruppe angeschlossenen Skatvereine zur Mitgliederversammlung 2019 recht herzlich ein. Diese findet am 19. Januar 2019 um 14:00 Uhr in der Gaststätte des Kleintierzüchtervereins Radolfzell, Zum Rehberg 5, 78315 Radolfzell statt. Telefon: 07732 54716. Anfahrt siehe Seite 3!!!

Tagesordnung

1. Berichte (VG-Präsident/VG-Gericht/ev. weitere Amtsinhaber)
2. Bericht des Schatzmeisters
3. Bericht der Kassenprüfer
4. Entlastung des VG-Präsidiums
5. Wahl eines Wahlleiters
6. Neuwahlen
7. Wahl der Kassenprüfer (Geschäftsjahr 2019)
8. Anträge
9. Verschiedenes

Delegiertenzahl: Satzungsgemäß ist jeder Verein berechtigt, pro angefangene 20 Mitglieder, eine/n Delegierte/n zur Mitgliederversammlung zu entsenden.

Anträge an die Mitgliederversammlung müssen **schriftlich** eingereicht werden und bis spätestens zum 7. Januar 2019 unserem Skatfreund Wolfram Vögtler vorliegen.

Eine gesonderte Einladung an unsere Vereine erfolgt nicht mehr!!

XXXII. Skatkongress in Bonn – DSKV mit neuem Präsidium

Zum XXXII. Skatkongress hat der Deutsche Skatverband die Delegierten für den 24. und 25. November nach Bonn ins Maritim-Hotel Bad-Godesberg eingeladen. Seitens unserer Verbandsgruppe waren wir mit Wolf-Otto Warnecke (Vizepräsident) und Erich Schmitt (Schatzmeister) vertreten. Der Landesverband Baden-Württemberg e.V. war mit 21 Delegierten vertreten. Aus unseren Reihen waren dies Wolfram Vögtler (LV-Präsident) und Martina Schmidt (LV-Damenreferentin). 164 Delegierte waren insgesamt anwesend.

Die ursprünglichen Befürchtungen eines desolat verlaufenden Kongresses sind erfreulicherweise nicht eingetreten, denn eine Hand voll an Delegierten hatten bereits im Vorfeld des Kongresses Stimmung gegen den amtierenden Schatzmeister, Hans-Jürgen Homilius gemacht, um diesem die Entlastung zu verweigern und ihm dadurch auch den Weg zur Wahl als DSKV-Präsident zu versperren. Dieses Vorhaben hatte weder Hand noch Fuß und schlußendlich war es dann unserem LV-Spielleiter, Tobias Scheibel, zu verdanken, dass durch seine gezielten Wortmeldungen die Antworten des DSKV-Präsidiums regelrecht provoziert wurden und damit der komplette Zündstoff aus diesen Themen genommen wurde. Einige Delegierte aus den anderen Verbänden hatten sich über seine zahlreichen Wortmeldungen zwar aufgeregt, aber diese wussten eh nicht was „Sache“ ist! Selbst dem Redelführer der geplanten Entlastungsverweigerung haben dann sogar seine eigenen Delegierten die Unterstützung versagt, weil sie erkennen mussten, dass es hier nicht mehr um die Sache, sondern nur noch um persönliche Anfeindungen ging. Der Sprecher der Rechnungsprüfer bestätigte dem Schatzmeister eine tadellose Führung der DSKV-Finanzen und schlägt den Delegierten die Entlastung vor. Die Delegierten folgen seiner Empfehlung und erteilen dem Schatzmeister und dem Präsidium mit überwältigender Stimmenmehrheit die Entlastung. Damit war auch der Weg zu den Neuwahlen frei, wobei zuvor noch die Anträge behandelt wurden. Während dem Antrag zur Satzungsänderung auf Einführung eines 2. Bundesspielleiters mit großer Mehrheit stattgegeben wurde, ist der Antrag auf Zusammenlegung der Ämter des/der Damen- und Jugendreferenten/In abgelehnt worden.

Die Neuwahlen brachten in allen Funktionen starke Veränderungen. So setzt sich das DSKV-Präsidium zusammen aus: Hans-Jürgen Homilius (Präsident), Dietmar Laske (Vizepräsident), Andreas Schierz (Schatzmeister), Marion Schindhelm (Verbandsspielleiterin), Jörg Dannemann (2. Verbandsspielleiter), Michaela Simsek (Damenreferentin), Christian Dambrück (Jugendleiter) und Ute Modrow (Pressereferentin und Internet). Die weiteren Zusammensetzungen wie Skatgericht (wurde von 7 auf 5 Personen reduziert) und Verbandsgericht sind am besten aus der Internetseite des DSKV zu entnehmen.

ACHTUNG: Terminänderungen – bitte beachten!!!

In der Vorstandssitzung vom 6. November 2018 wurden aus gegebenem Anlass 2 Termine neu beschlossen! Diese sind:

> Die 1. Runde Schwarzwald-Bodensee-Pokal 2019 findet jetzt am 26.01.2019 im Wildpark-Rerrestaurant in Schwenningen statt. Spielbeginn ist wie üblich um 10:00 Uhr.

> Das Vorständeturnier auf VG-Ebene (bisher 26.01.2019) wird auf den 09.02.2019 verschoben. Spielbeginn ist um 14:00 Uhr. Gespielt wird im Gasthaus „Krone“ in Krauchenwies.

Wir bitten diese Änderungen „allen“ Vereinsmitgliedern bekanntzugeben und den im Skatkurier Nr. 5/2018 veröffentlichten Terminkalender zu aktualisieren.

Meldeunterlagen 2019

Unser VG-Schatzmeister, Erich Schmidt, wird erst in den nächsten Tagen allen Vereinen der Verbandsgruppe 07.07 die Unterlagen für das Spieljahr 2019 zustellen können, da durch die neuen Startgeldregelungen des DSKV eventuell eine Modifizierung der Meldunterlagen unserer VG notwendig wird!

Er bittet hier um Einhaltung der von ihm vorgegebenen Rückgabetermine! Klare Aussagen an der Mitgliederversammlung, zum Beispiel über die Mitgliederentwicklung, Teilnehmerzahlen an den VG-Meisterschaften 2019 usw. sind dem Vorstand nur dann möglich, wenn sich „alle“ Vereine an den Meldeschluß halten!

Ausschreibung der VG-Einzelmeisterschaften 2020

Hiermit bitten wir die an einer Ausrichtung der Einzelmeisterschaften 2020 interessierten Vereine unserer VG zur Abgabe ihrer Bewerbung. Voraussetzung für eine Vergabe ist die schriftliche Bewerbung mit Nennung der Spielstätte mit Ort, Hallenname und Anschrift!

Termin für die Bewerbung ist am 19. Januar 2019 (Mitgliederversammlung der VG)!

* * * * *

Nachstehend die Anfahrtsempfehlung zur Tagungsstätte der Mitgliederversammlung 2019!!

Autobahn Singen Radolfzell die Ausfahrt Radolfzell nehmen auf die B34 Richtung Radolfzell.

Achtung: Das vorgeschriebene Tempolimit beachten, es wird sehr oft geblitzt!!!

Den Kreisverkehr geradeaus überqueren – 2. Ausfahrt - und Richtung Radolfzell weiterfahren.

Nach der folgenden Brücke links in die Schlesierstraße einbiegen. Vor dem Parkplatz des Sportplatzes des BSV Nordstern Radolfzell rechts abbiegen. Vor der Unterführung der Bahn links abbiegen in die Straße Zum Rehbergle. An der Bahn entlang fahren. Nach ca. 250 m ist die Gaststätte.

Achtung: Nicht in jedem Navi ist die Straße Zum Rehbergle einzustellen – dann Schlesierstraße 28 eingeben.